

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 décembre 2014

## Los Angeles : Porsche 911 GTS

Alors que Porsche présentait une toute nouvelle version Hybride pour son Cayenne lors du Mondial de l'Automobile, le constructeur a préféré se fendre d'un communiqué de presse juste après l'ouverture du salon pour faire connaître, en vidéo et en photo, la nouvelle génération de 911 GTS.

---

Comme si Paris ne devait, surtout pas, être le lieu où l'on dévoile des voitures sportives (pensez-vous !), la 911 GTS sera dévoilée à Los Angeles. Il faut dire que là-bas au moins, la 911 se vend vraiment. D'ailleurs cette nouvelle version 911 GTS qui se situe en fait entre la Carrera S et la GT3 se distingue justement par sa ligne plus agressive. Techniquement, elle voit son châssis rabaissé et adopte une suspension pilotée PASM de série, sans oublier les différents packs concernant la sonorité de l'échappement... Le moteur 3,8 litres passe ici de 400 à 430 ch, permettant à la belle d'afficher 100 km/h en seulement 4 secondes. Cette nouvelle 911 GTS est disponible aussi bien en 2 qu'en 4 roues motrices, mais aussi en coupé et en cabriolet. Ticket d'entrée : 109 000 euros.